

DINAMARCA Y NORUEGA: PUNTOS DE LA INVASION

LOS ALEMANES TEMEN QUE LA INVASION SE REALICE POR EL NORTE DE EUROPA, A TRAVES DE ISLANDIA, POR LO QUE LOS NAZIS DESPACHAN A OTROS 80 MIL HOMBRES A GUARNECER PUNTOS ESTRATEGICOS DE DINAMARCA Y NORUEGA

La Unión Soviética emprende una furiosa acometida contra Sebastopol, que es una ruina humeante — El Conde Sforza ha sido nombrado jefe del grupo italiano que combatirá a la "quinta-columna". — Gandhi fué puesto en libertad en vista de la enfermedad que lo aqueja

LONDRES, 6 UP. — Los alemanes temen que los aliados invadan el norte de Europa. Informes suecos dicen que los nazis, por temor a que la invasión se efectúe en Dinamarca o Noruega desde bases en Islandia han despachado con prontitud a otras

LLEGARON ESTA MAÑANA LOS EMBAJADORES BRADEN Y DES PORTES Y EL GENERAL BRETT

Los tres llegaron en la mañana de hoy por la vía aérea a tomar parte en los actos de la toma de posesión del Presidente Picado

A LAS SIETE DE LA MAÑANA LLEGO EL Sr. DES PORTES; A LAS NUEVE Y MEDIA EL Sr. BRADEN ACOMPAÑADO DEL GENERAL BRETT

A las siete de la mañana de hoy llegó al aeropuerto de La Sabana el señor embajador de los Estados Unidos en Costa Rica, Mr. Fay Allen Des Portes, quien había salido hace pocas días para su Patria.

El señor Des Portes quiso estar presente en los actos de la toma de posesión del presidente Picado.

A las nueve y media de la mañana también llegaron a La Sabana el general Brett, jefe de las defensas del Caribe, y el embajador Braden, que representa a su país en Cuba. Ambos vienen a participar en la toma de posesión del presidente Picado.

ULTIMA HORA saluda a los distinguidos diplomáticos norteamericanos.

TERRIBLES INCENDIOS CAUSADOS POR LA AVIACION ALIADA EN PLOESTI EN RUMANIA

NAPOLÉS, 6 UP. — Por segunda vez en las últimas dieciocho horas Rumania es blanco de los aviones aliados. Hoy, un poco antes de romper la madrugada, grandes escuadrillas de aviones Halifax y Wellington, castigaron los ferrocarriles y depósitos de petróleo de Campuna. El ataque contra una campaña a treinta kilómetros al noroeste de Ploesti; siguió de cerca al bombardeo dirigido contra esos yacimientos petrolíferos la intersección ferroviaria de Turno Severin en el Danubio y el centro de comunicaciones yugoslavas de Podgorica. En esas operaciones tomaron parte unos quinientos bombarderos pesados norteamericanos. Aviones que atacaron la campaña se guiaron por grandes incendios que aun ardían en Ploesti como resultado del bombardeo de la tarde anterior hecho por Libérateurs y Fortalezas. La campaña que es por primera vez blanco de la real fuerza tiene instalaciones que sirven para refinar el

Pasa a la pág OCHO.

Aprobada en 3er. debate la ley de inamovilidad municipal

El Congreso aprobó en su sesión de esta mañana el proyecto de ley según el cual no se podrá despedir a los empleados municipales por represalias políticas

SE APROBO LA FORMA DE DECRETO, QUE FUE FIRMADA EN EL ACTO POR EL Sr. PRESIDENTE. — MAÑANA SE PUBLICARA EN EL "DIARIO OFICIAL"

Esta mañana celebró sesión el congreso. Se conoció en tercer debate del proyecto de ley según el cual no se podrá despedir a empleados de municipalidades por causas políticas y sin que previamente se abra una información. Se aprobó en tercer debate, lo mismo que la forma de decreto, elevándose a conocimiento — Pasa a la pág OCHO.

NO CONTESTARA EL ATAQUE QUE SE LE HACE EL AGREGADO NAVAL Sr. VERMONT

CONSIDERA QUE ESTA PROCEDIENDO CON INSTRUCCIONES DE AUTORIDADES SUPERIORES Y A ELLAS SE ATIENE. — ASI SE INFORMO ESTA MAÑANA

En los diarios de esta mañana, la compañía aérea "Tan" publica un ataque contra el agregado naval de la Embajada de Estados Unidos, señor Vermont. Esta publicación ha llamado la atención porque en su capítulo titulado síntesis, externa fuertes ataques contra un alto funcionario de la embajada de Estados Unidos, que, por otra parte — (PASA a la Pág. 8)

Arreglada la divergencia diplomática

Ni la más lejana nube empaña el horizonte protocolario de los actos diplomáticos de la toma de posesión del Presidente Picado. — Satisfactoriamente se arregló la divergencia de criterio suscitada entre las misiones especiales de Nicaragua y Panamá

EL CUERPO DIPLOMATICO RESIDENTE EN EL PAIS TUVO UNA DESTACADA ACTUACION EN LA CONCILIACION DE PARECERES

Se ha informado que para los actos protocolarios de la toma de posesión del presidente donde Teodoro Picado se había presentado una pequeña divergencia de criterio sobre la preminencia protocolaria que se disputaban las Misiones Especiales de Panamá — (PASA a la Pág. 8).

En Una Maleta Fue Encontrado El Cadáver De Una Mujer

El cuerpo de la mujer, como de 30 años, apareció semidesnudo y cubierto de sal. — Estaba acompañada de suet de niño, medias también de niño y otros enseres de ropa

HASTA EL MOMENTO NO SE SABE DE QUIEN ES EL CUERPO QUE SE ENVIO VIA EXPRESS POR TREN DE CHICAGO A LOS ANGELES

LOS ANGELES, CALIFORNIA, 6, UP. — El cadáver semi desnudo, cubierto de sal, de una mujer de pelo oscuro como de treinta años de edad, fue encontrado hoy dentro de un baúl que fue despachado por tren, vía expreso, desde la ciudad de Chicago con destino a Los Angeles. Empleados del expreso llamo — (Pasa a la pág. OCHO)

SE FUE HOY EL EMBAJADOR DE C. RICA EN WASHINGTON

En la mañana de hoy, don Francisco de Paula Gutiérrez tomó el avión que lo conduce al norte

CONFERENCIO LARGAMENTE CON EL LICENCIADO PICADO ANTES DE PARTIR

don Francisco de Paula Gutiérrez, don Francisco de Paula Gutiérrez Ross, que fue nombrado embajador de Costa Rica en Washington.

El señor Gutiérrez conferenció antes de partir, largamente,

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica Sábado 6 de Mayo de 1941

FIJARONSE LOS PRIMEROS SALARIOS MINIMOS VITALES

TODO ESO ES FALSO



LIC. ANDERSON

No he asistido a ninguna Junta de notables ni se me ha pedido opinión alguna. — Ruego a Uds. rectificar en ULTIMA HORA la información aparecida en "Diario de Costa Rica", porque en lo que se relaciona conmigo es absolutamente falsa

ESTA MAÑANA RECIBIMOS LA VISITA DEL LIC. DON LUIS ANDERSON QUIEN NOS PIDIO HACER ESTA ACLARACION

Tuvimos el gusto de recibir esta mañana en nuestras oficinas la visita del licenciado don Luis Anderson, quien se sirvió hacer

(PASA a la Pág. 7, 4)

CORRESPONDEN ESTOS A LOS CONVENIDOS ENTRE OBREROS Y PATRONOS EN EL RAMO DE PANADERIA

Por unanimidad de los votos presentes aprobó la Comisión Mixta de Salarios de esta capital la de los obreros panaderos que inmediatamente serán recomendados a la Secretaría de Trabajo

La Comisión Mixta de Salarios de esta ciudad, aprobó el jueves último los salarios mínimos vitales de los obreros panaderos de esta ciudad.

Estos salarios fueron fijados anteriormente en convención celebrada por obreros y patronos, quedando así:

Horneros, jornada nocturna, ₡ 10.00. Jornada diurna, ₡ 7.00. Pasadores, jornada nocturna, ₡ 7.00, jornada diurna, ₡ 6.00. Máquinistas, jornada nocturna, ₡ 7.00, jornada diurna, ₡ 6.00. Oficial de mesa, jornada nocturna, ₡ 7.00, jornada diurna, ₡ 6.00.

(Pasa a la pág. OCHO)

VOTO de agradecimiento para el Dr. POMERANZ

El brillante estudio sobre el salario mínimo vital que se sirvió rendir a la Comisión Mixta de Salarios de esta provincia, el cual deberá orientar, sin duda, las fijaciones de salarios mínimos en la república, cuando las condiciones de la Economía nacional lo permitan"

ASI DICE EL ACUERDO TOMADO POR LA COMISION MIXTA DE SALARIOS AGRADECIENDO LOS SERVICIOS PRESTADOS POR EL TECNICO Dr. RODOLFO POMERANZ

La Comisión Mixta de Salarios de esta capital, en sesión celebrada el jueves de la presente semana, tomó a moción del representante obrero, señor don Guillermo arquero, el siguiente acuerdo:

— "Expresar al señor don Rodolfo Pomeranz, Actuario de la "Caja Costarricense de Seguro Social", las más expresivas gracias por su laborioso y brillante estudio sobre el Salario Mínimo Vital que se sirvió rendir a la Comisión Mixta de Salarios de esta provincia, el cual deberá orientar, sin duda, las fijaciones de Salarios Mínimos en la república, cuando las condiciones de la economía nacional lo permitan".

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

HOY SABADO GRAN BAILE DE 8 A 12. - INVITACION DE RIGOR PARA SEÑORITAS. — CAMIONES A LA SALIDA

Tres premios para el 1er. concurso de carretas del 15 de Mayo

FUERON ACORDADOS AYER POR LA OFICINA DE COORDINACION DE COSTA RICA, PROMOTORA DE ESTA INICIATIVA DE GRAN REPERCUSION — NACIONAL, CON MOTIVO DE LAS TIPICAS FIESTAS DE S. ISIDRO LABRADOR, PATRON DE LOS AGRICULTORES, SE VERIFICARA EN LA CIUDAD DE CORONADO EL PRIMER CONCURSO REGIONAL DE CARRETAS

El martes 15 de mayo, con motivo de la fiesta patronal de los agricultores, se verificará en la ciudad de San Isidro de Coronado el primer concurso regional de carretas, promovido por la Oficina del Coordinador en Costa Rica, a iniciativa del

Secretario Ejecutivo de dicha entidad, Mr. William G. Gaudel. Tres premios se han fijado para este concurso y se adjudicarán tomando en cuenta la carreta mejor presentada, la yun-

ta mejor y el boyero mejor trajeado a la usanza tica. En el jurado calificador figura el cura párroco de San Isidro de Coronado, presbítero don Miguel A. Benavides. Hay gran entusiasmo por este certamen.

Turbina Extranjera

en perfecto estado 3 a 15 caballos, tubo de 4 pulgadas, VENDO DE OCASION.

NICOLAS MONTERO B.
Teléfono 2778

Arrollado por el tren Rodrigo García.

Este sangriento percance ocurrió anoche en la esquina del Teatro Keith, destrozándole el tren de las 8 y 30 los pies al menor Rodríguez

Anoche, a las 8 y 30, frente a la esquina del teatro Keith, ocurrió un sangriento accidente por el cual un menor Rodríguez, de unos 10 años de edad, resultó gravemente herido. Según nuestros informes, el menor Rodríguez Rodríguez, intentó "colarse" en momentos que el tren de esa hora pasaba por la esquina indicada con rumbo a la estación Central.

En un momento de descuido o de vacilación del menor Rodríguez, las ruedas de uno de los carros le arrollaron ambos pies le stionándose los horriblemente. La víctima de este percance fue conducida inmediatamente al Hospital de San Juan de Dios donde los facultativos de ese establecimiento le han procurado las atenciones necesarias.

REGIO BAILE

Mañana Domingo en la Pensión Otoya

100 varas al Norte de la Casa Amarilla y 100 varas al Este
ALEGRE Y SELECTA MUSICA
ESPLENDIDO SERVICIO DE CANTINA
ARROZ CON POLLO, TAMALES, ETC.
CUOTA DE ENTRADA ₡ 4.00

EL GRAN BAILE DE FANTASIA DE ESTA NOCHE

—Hoy en la noche las amigas de la bella amiga Odilie Gutiérrez le ofrecerán un gran baile de fantasía para el cual se agotaron ya las invitaciones. Para este festival existe enorme entusiasmo.

El sentido fallecimiento de doña Marta Vallarino de Pulido

—En la madrugada de hoy dejó de existir en esta ciudad, la respetable señora doña Marta Vallarino de Pulido, quien había sido operada recientemente en el Hospital San Juan de Dios. Vanos fueron los esfuerzos de la ciencia y los desvelos de sus familiares para rescatarla de la muerte a la dama a quien la adoraban las mejores. Sus funerales se verificarán hoy a las cuatro de la tarde en la Iglesia de La Merced de donde seguirá luego el cortejo hacia el Cementerio General. ULTIMA HORA en vía su más sentido pésame a sus hijos don German Pulido y señora, a don José María, a don José Manuel y a don Constantino Pulido y demás familiares.

De suma gravedad doña Anita Jiménez de Solano

—Esta mañana fuimos informados que sigue gravemente enferma la estimable señora doña Anita de Solano, esposa de nuestro querido compañero de trabajo don Naé Solano. ULTIMA HORA desea su pronto bienestar.

EL GRANDIOSO BAILE DE ESTA NOCHE EN LA CASA ESPAÑA

Es enorme el entusiasmo que existe por asistir al grandioso baile típico de esta noche en la Casa España en honor del Excmo. señor Lic. don Teodoro Picado Presidente electo de la República y de la Señora de Picado. Maestros de ceremonias y orquestas harán las delicias de todos los bailarines. Para este festival han llegado especialmente a San José muchas personas de otros lugares. La Casa España hoy estará de gala.

A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES

La FABRICA NACIONAL DE LICORES

AVISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que recibiremos el recibo

GUILLEMO GUARDIA MORA
Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

SENSACIONAL RAPTO en esta CAPITAL

UN MUCHACHADO DE APELLIDO VARGAS, ANOCHE, LOGRO FUGARSE CON UNA JOVENCITA DE APELLIDO GONZALEZ

Como la joven no llegara más a la casa, Benande de intranquilidad a su familia, ésta puso la denuncia, logrando ambos ser capturados en un hotel re Puntaena:

Ayer tarde se nos informó de un caso amoroso que tuvo lugar la noche del jueves en esta capital.

Según esos informes, una jovencita de apellido González desapareció repentinamente, no volviendo más a su casa, con lo cual se produjo de intranquilidad a su familia, la cual puso la denuncia.

Hechas las primeras investigaciones, se supo que ella habíase fugado con su novio, un joven de apellido Vargas. Las investigaciones posteriores determinaron que se encontraba en Puntaena, donde finalmente fueron capturados y traídos a esta capital, para impartirles la bendición sacerdotal.

REGIO BAILE

Mañana Domingo en la Pensión Otoyá

100 varas al Norte de la Casa Amarilla y 100 varas al Este

ALEGRE Y SELECTA MUSICA

ESPLENDIDO SERVICIO DE CANTINA

ARROZ CON POLLO, TAMALES, ETC.

CUOTA DE ENTRADA ₡ 4.00

NOMBRADO EL CONDE SFORZA JEFE DEL COMITE QUE CONCLUIRA CON LA QUINTA COLUMNA EN ITALIA

EN LA SEDE DEL GOBIERNO ITALIANO, 6 UP. — Informaciones obtenidas hoy revelan que el Conde Carlo Sforza, ministro sin cartera en el gabinete de Badoglio ha sido elegido jefe del comité que dirigirá la "purga" antifascista. A menos que se produzcan sorpresas inesperadas un anuncio oficial del nombramiento de Sforza para ese puesto será hecho el jueves próximo al terminar la reunión del consejo de ministros. En la actualidad hay tres proyectos diferentes para proceder a esa purga de elementos fascistas pero se estima que de aquí al jueves ellos serán fundidos en un solo plan de acción cuya finalidad, según dice Sforza, será "acabar con la formidable y muy peligrosa quinta columna que hay dentro de Italia" pero sin hacer daño a "los pocos que no se beneficiaron con el régimen fascista. Se eligió el nombre de Sforza para que encabezará el comité después de haberse considerado varios otros candidatos para que reemplazarán en ese puesto a Tito Zaniboni a quien Badoglio nombró "comisionado de depuración" pero cuyos esfuerzos han sido hasta la fecha virtualmente estériles porque los catorce años que pasó como prisionero de los fascistas le debilitaron la mente dejando sólo la cáscara exterior. Los miembros del gabinete concuerdan que la personalidad de Sforza y su falta de afiliación con los partidos son garantías de que procederá con toda corrección y justicia especialmente cuando llegue la hora de juzgar a aquellas personas actualmente en territorio italiano ocupado por los nazis que en el pasado ocuparon lugares prominentes en el fascismo pero que en la actualidad encabezan actividades patrióticas como son el conde de Vecchi, que era uno de los quadrum. Un portavoz del gobierno señaló que se precisará de un buen juicio como el de Sforza para evitar graves errores que comprometerían el futuro de Italia".

CONTEMPLA HITLER EL FIN DE SU REGIMEN AL HACER SERIAS ADVERTENCIAS A LAS TROPAS QUE RESGUARDARAN LA "MURALLA DEL ATLANTICO"

CUARTEL GENERAL SUPREMO DE FUERZAS EXPEDICIONARIAS ALIADAS EN GRAN BRETANA, 6 UP. —

Informaciones fidedignas que han llegado a este cuartel general revelan que Hitler en una tempestuosa sesión del consejo de guerra que se realizó en Berchtesgaden, aceptó el punto de vista del alto comando nazi que considera que la muralla del Atlántico será perforada por tropas aliadas que invadirán el continente. El Fuehrer concordó en

consecuencia, en ordenar los tensos movimientos de tropas a fin de lanzar rápidas contraofensivas contra las salientes que abran los aliados. Informaciones auténticas en poder del cuartel general supremo revelan al mismo tiempo que el Fuehrer ha decidido mejorar el espíritu de combate de la Wehrmacht por medio de una campaña de odio destinada a enfierecer a los soldados alemanes en contra de los norteamericanos y británicos. La idea que tenían los nazis de que su "muralla del Atlántico" podría contener cualquier ataque AZOFEIFA CINCO ha cambiado gradualmente por 3 razones: primero, porque los rusos rompieron en Leningrado una línea de aquellas fortalezas; segundo, porque la Luftwaffe y las defensas antiaéreas no han conseguido contrarrestar el poderío de la aviación aliada y tercero, porque después de detenidos reconocimientos y estudios de los preparativos de invasión que hacen los aliados, el comando alemán se ha convencido que el segundo frente será abierto con un asalto de vigor nunca soñado. Entre las medidas que los alemanes decidieron tomar para contrarrestar esa amenaza el principal consistió en expandir las zonas fortificadas y en darles mayor profundidad. En esas tareas que aun continúan los nazis, usan grandes contingentes de trabajadores forzados. Después a principios de abril se procedió a hacer un grande cambio en disposición de las divisiones de la Wehrmacht, muchas de las cuales fueron trasladadas del Este al Oeste. Los actuales movimientos de tropas que realizan los alemanes tienen por fin anticiparse a grandes batallas que se librarán en campo abierto detrás de la "muralla del Atlántico". No se sabe quién es el originador de la campaña destinada a levantar la moral en las tropas alemanas infundiéndoles el odio en contra de los aliados pero se sabe que Rommel es el hombre que los nazis eligieron para abrir esa campaña. "El zorro" que salió corriendo del África del Norte al hablar tanto ante los comandantes alemanes en la región del Mediterráneo como ante aquellos que están en la "muralla del Atlántico", les advirtió que los aliados transportaban grande número de tropas por la vía aérea que descendían detrás de las líneas alemanas y les pidió que aprovecharan esa oportunidad para "vengarse de los norteamericanos y británicos por la guerra aérea tan bestial". Sin conseguir olvidar al General sir Bernard Montgomery que hizo correr del África y que ahora encabeza las tropas británicas que avanzan sobre el continente, Rommel declaró que antes de la batalla del Alamain, Montgomery le ordenó a sus hombres que "mataran a los alemanes donde los encontraran y como resultado de esa orden, muchos alemanes heridos fueron asesinados".

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

¡JOSEFINOS..!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONSTANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIENTES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, ETC. TRANSFORMANDO MUCHOS LUGARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS Y ACERAS, SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llamamiento a todos los vecinos de la ciudad para terminar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVERAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO... NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

EL SINDICATO DE ARTES GRAFICAS PIDE FIJACION DE SALARIOS

Esta solicitud fue elevada a conocimiento de la Comisión Mixta de Salarios de esta capital la que antes de entrar a discutirla espera oír al Secretario General del Sindicato Patronal de Artes Gráficas

SE ACORDO INVITAR A UN DELEGADO DE ESTE SINDICATO PATRONAL PARA QUE EXPUSIERE SUS PUNTOS DE VISTA PREVIAMENTE A LA RECOMENDACION QUE SOBRE ESOS SALARIOS HARA EL MINISTERIO DE TRABAJO

El Sindicato de Trabajadores de Artes Gráficas solicitó a la Comisión Mixta de Salarios de esta ciudad, en la sesión celebrada jueves de la presente semana, fijación de los salarios conforme a la petición de aumento de los mismos planteada a los patronos y que estos aun no han conderado.

Previo al estudio de esta solicitud, la Comisión desea oír el parecer de un representante del Sindicato Patronal de Artes Gráficas, acordándose dirigir la siguiente comunicación al Secretario General de este Sindicato, Lic. don Fernando Valverde: Esta comunicación dice así: Tengo el gusto de comunicar a usted que la Comisión Mixta de Salarios Míamos de esta pro-

vincia, en su octava sesión ordinaria del cuatro de los corrientes, acordó solicitar, por medio, al Sindicato Patronal de Artes Gráficas, su opinión sobre los salarios solicitados por el Sindicato de trabajadores de Artes Gráficas, previa a la recomendación de los mismos a la Secretaría de Trabajo. La Comisión mucho estima que el parecer que solicita se haga de su conocimiento antes del martes próximo, día de su próxima sesión. Si se tiene a bien, pueden enviar un delegado para que concurra a la sesión del martes, que se verificará a las veinte horas, en la Gobernación de la provincia.

Enrique Mora Mora
Secretario de la Comisión

INTERRUPCION de SERVICIOS ELECTRICOS

El domingo 7 de mayo, desde las 7 de la mañana, a las 4 de la tarde, se suspenderán los servicios eléctricos en las 4 calles que rodean la Sabana y en la calle de Pavas, desde la Sabana al Beneficio de los señores Rohrmoser.

Esta interrupción es para instalar las líneas de mayor capacidad, las necesarias para la transmisión de la energía de la nueva planta.

COMPANIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

LLEGA ESTA TARDE EL MINISTRO DE HONDURAS, LOPEZ PINEDA

EN UN AVION ESPECIAL, PROCEDENTE DE MANAGUA, ARRIBARA A LAS 3 P. M. A ESTA CIUDAD

Con la llegada del Excmo. doctor don Julián López Pineda, Ministro de Honduras ante el gobierno de Managua, se cumplió la Misión Especial Extraordinaria que ha acreditado el gobierno hondureño a los actos de posesión del Lic. don Teodoro Ricado.

Ayer hizo su ingreso a esta capital, el atildado periodista, y destacado hombre público de la hermana república de Hondu-

ras, don Fernando Zepeda Durón, quien, además, representa los intereses de nuestro país en Tegucigalpa con el cargo de Cónsul General.

La presencia de tan diletos amigos de Costa Rica en nuestro país, es motivo de singular complacencia para nosotros, que conocemos las altas prendas que exornan a tan ilustres huéspedes, a quien ULTIMA HORA saludó en la forma más efusiva y cordial.

PARALIZADAS LAS COMUNICACIONES FERROVIARIAS DE LOS NAZIS EN ITALIA

CUARTEL GENERAL ALIADO NAPOLES, 6 UP. — Los comandantes aéreos aliados dicen que sus fuerzas aéreas han paralizado las comunicaciones ferroviarias de los nazis en Italia. Como el resultado es insignificante el flujo de suministros a los soldados alemanes en el frente italiano.

TREMENDO ATAQUE DESATAN LOS RUSOS EN SEBAS TOPOI

LONDRES, 6 UP. — De origen enemigo. La radio Berlín dice que los rusos han desatado un ataque contra la base derruida de Sebastopol en Crimea. Los nazis también afirman que los rusos están atacando en el nordeste de Rumania por el 3 día consecutivo. Estos informes enemigos no han sido confirmados por los rusos.

Tremendo hecho de SANGRE EN JORCO

GAMANIEL VASQUEZ, DE AQUELLA LOCALIDAD, HIERE DE DOS BALAZOS MORTALMENTE A FEDERICO RAMIREZ. — MOTIVAN EL HECHO SANGRIENTO VIEJAS RENCILLAS POR CUESTIONES DE TERRENOS EL HERIDOR FUE CAPTURADO Y PUESTO A LA ORDEN DE LAS AUTORIDADES JUDICIALES

Se nos informó ayer tarde de un grave suceso de sangre que ocurrió en Jorco, la noche del jueves, del cual resultó víctima el señor Federico Ramírez. Según parece, entre la familia de este señor y la de Gamaniel Vázquez, se venía ventilando una vieja cuestión por terrenos y demarcación de límites de fincas. Como la cuestión no se resuelve, la noche que indicamos se encontraron casualmente, dirigiéndose mutuamente palabras fuertes e insultos, de tal manera que, en determinado momento, Vázquez desenfundó un revólver disparando varias veces sobre Ramírez, haciendo blanco dos tiros en el

pecho, por lo que las heridas son graves. El heridor fue ya capturado y puesto a las órdenes de las autoridades judiciales.

NECESITO FINCA DE RECREO

NO MUY LEJOS DE SAN JOSE
No importa intermediarios
NICOLAS MONTERO B.
Teléfono 2778

Marrasquino	3.60			
Banano		2.60	28.20	
Curacao Fino		1.60	16.20	
Benedictina				25.20
Vermouth		2.35		
Amargo de Angostura				
Coctel Seco				
Coctel Dulce				
Marañón Quinado				
Vinagre				
Vino de Mora				
Vino de Marañón				
Vino de Naranja				
Vino de Piña				

NOTA: Se cobra un depósito de ₡ 1.00 por cada envase y ₡ 3.00 por cada caja.

LICORES CORRIENTES			
(Se venden SOLO AL POR MAYOR y a los patentados)			
Aguardiente		Precio por 16 litros	₡ 46.50
Ron Blanco			
Ron Coloado			₡ 50.25
Ginebra			
Anisado			
Mistela Yerbabuena			

ALCOHOLES (sin envase)			
Alcohol Puro de 95%		Precio por litro	₡ 7.60
" " 90%			₡ 7.30
" " 80%			68.50
Industrial 80%			61.00
Charol 95%			2.60
Quemar 90%			3.85
			3.10

AGUAS PERFUMADAS			
Agua Colonia (envase grande)		Precio por unidad por 10 Sin Envase	₡ 5.60
" " (envase mediano)			₡ 3.60
" " (envase pequeño)			2.60
" " (sin envase) litros			6.10
Agua Florida (envase grande)			₡ 4.10
" " (envase pequeño)			2.10
" " (sin envase) litros			4.60
Bay Rum (envase grande)			₡ 3.60
" " (envase pequeño)			1.85
" " (sin envase) litros			4.10
Loción Los Angeles (envase pequeño)			₡ 2.60
			₡ 23.50

Valor de los envases: ₡ 1.00 el grande—₡ 0.50 el mediano—₡ 0.25 el pequeño

AGUA DESTILADA			
1 litro			₡ 0.20
10 o más litros			0.10 el litro

GAS CARBONICO			
1 cilindro con 25 kilos			₡ 60.00

STALIN mira con simpatía a la religión católica, dice un sacerdote católico

DOS ONDAS DE BOMBARDEROS AEREOS NORTEAMERICANOS INICIARON AYER EL 200. DIA DE INVASION AEREA

LONDRES, 3 UP. — A pesar de los ventarrones terribles, dos ondas de bombarderos norteamericanos se hicieron al aire esta mañana para iniciar el veintavo día consecutivo de la invasión aérea. Por el sexto día consecutivo los bombarderos cuatrimotores hicieron temblar la tierra en la región de peso de Calais, bajo el peso abrumador de bombas rompemanzanas. No obstante el tiempo inclemente ha obligado a la gran parte de los aviones aliados a permanecer en tierra. Las operaciones de la RAF en Inglaterra fueron casi completamente interrumpidas anoche por la misma razón. Unos cuantos mosquitos destruyeron a tres aviones nazis en aeropuertos en Mont de Marsan al sur de Burdeos en Francia.

DESTRUIDOS POR LA AVIACION ALIADA LOS PATIOS FERROVIARIOS DE PLOESTI EN RUMANIA

CUARTEL GENERAL ALIADO DE NAPOLES, 6 UP. — Bombarderos británicos del mando en el Mediterráneo, volaron sobre Rumania poco antes del amanecer de hoy. Atacaron los patios ferroviarios y tanques de petróleo en campaña al noroeste de Floesti. Ayer el pleno día bombarderos norteamericanos martillaron los patios ferroviarios en Ploesti y el centro de comunicaciones de Turnu Severin también en Rumania.

PRONOSTICO DEL GENERAL LEROY CALLINS

BELFAST IRLANDA, 6 UP. — Un general norteamericano dice que durante el año actual los aliados llevarán a feliz término

la guerra europea. Pero advierte que es probable que las pérdidas resulten altas. El oficial es el General de Brigada Leroy Collins, comandante de una base en la Irlanda septentrional.

INTERESANTES DECLARACIONES HACE A LOS PERIODISTAS EL GENERAL JOSEPH CANNON

NAPOLES, 6 UP. — Un portavoz de la fuerza aérea del Mediterráneo advirtió que aunque los movimientos de tropas y equipo alemanes por los ferrocarriles al norte del frente de combate se encuentra paralizado desde el veinticuatro de marzo último el verdadero efecto de la ofensiva aérea no podrá ser determinado hasta que los ejércitos aliados se lancen al asalto. El portavoz mayor general Joseph Cannon de la primera fuerza aérea y táctica declaró a los periodistas que en Florencia, uno de los blancos favoritos de los aviones aliados, no ha sido tocada por los proyectiles ni ninguna de las instituciones religiosas e históricas o culturales de la ciudad "y ninguna lo será mientras nosotros no podamos impedir". El general añadió que disminuye la resistencia de cazas alemanes pero que aumenta la oposición de baterías antiáreas. Dijo que la mejor oposición de baterías antiáreas en el frente oriental, se debe a probablemente a que los nazis han llevado esas máquinas a Europa occidental. En su opinión, otra de las causas es que los bombarderos contra la industria de aviones alemanes ya se hace sentir sus efectos en la producción de máquinas de caza.

DECLARACION DE UN SACERDOTE CATOLICO MOSCU, 6 UP. — Stalin no

desea intervenir en asuntos in-

ternos del estado polaco y quiere ver a una Polonia grande, independiente y democrática, capaz de defender efectivamente sus propias fronteras". Esa fueron las palabras que usó el sacerdote norteamericano Padre Stanislas Orlemanski, en una irradiación que hizo desde Moscú, dirigida especialmente a habitantes de Polonia que se encuentran bajo el yugo alemán. Orlemanski, cuyo viaje y entrevistas con Stalin y Molotov, han recibido grande publicidad en la prensa rusa, señaló "Stalin considera que Polonia no debería que enemigos pasan a voluntad para ir a destruir a Rusia". Al terminar su irradiación, ese sacerdote católico señaló significativamente: "aliadas Rusia y Polonia constituirán una gran fuerza en el este. Esa alianza redundará en grandes beneficios tanto para Polonia como para Rusia. Le garantizará a ambas la paz por centenares de años". Poco después de esas irradiaciones, el Padre Orlemanski, en una declaración de despedida que hizo a corresponsales norteamericanos y británicos dijo: "deseo hacer una declaración histórica, cuyo acierto será comprobado por los acontecimientos futuros. Stalin tiene una disposición muy amistosa hacia la iglesia católica romana. En realidad, Stalin desea una Polonia fuerte, independiente y democrática en condiciones de protegerse a sí misma en contra de futuros agresores. No tiene, además, intención de mezclarse en asuntos internos de Polonia y todo lo que pide es una Polonia amiga. En lo que se refiere a la religión, la religión de nuestros antepasados será la religión del pueblo polaco y el mariscal Stalin no tolerará ninguna transgresión a este respecto". Orlemanski celebró hoy u-

na nueva conferencia de dos horas con Stalin, Molotov, pero se abstuvo de dar otras informaciones fuera de aquellas contenidas en su declaración.

ESTOCOLMO, 6 UP. (Por el corresponsal en Roma del diario "Dagens Nyheter" de Estocolmo). — Mientras nuestro viejo camión avanzaba por la carretera de Roma a Hungría en una noche de abril azotada por un viento frío pensaba en las tropas que llevaba escondidas en mis ropas, notas que formarían la base de mis relatos no censurados respecto a los acontecimientos más dramáticos de la historia de Italia. Conseguiría cruzar con ellas la frontera? Demoré diez días en ir de Roma a Suecia a través de Italia y de Alemania, viaje que por lo general demora de uno a dos días. La guerra aérea ha causado grandes estragos en el sistema ferroviario italiano. Hay silencio y ruinas en la estación terminal de Roma. Para viajar hacia el norte, es preciso hacerlo de automóvil. En columnas de anuncios de los diarios de Roma se ofrecen hoy asientos en camiones y automóviles que van a diversos puntos del país. Este corresponsal formaba parte de un grupo de cuatro personas y llevábamos veintisiete piezas de equipaje. Un anuncio prometía asientos en un "excelente" camión que llevaba pasajeros.

En total solo irían ocho pasajeros. El camión resultó ser muy viejo y en vez de ocho personas llevaba a catorce montadas en posiciones acrobáticas sobre el equipaje. El chofer tropezó con dificultades para hacer partir el motor del camión pero nos consoló diciendo: "Si penso lo subo pazienza". No sé cuántas veces se detuvo el camión. Después de cinco horas aún estábamos en el Ponte Molle, histórico puente del Tiber. A esa velocidad el via-

je demoraría dos años. Habíamos partido de Roma al atardecer cuando es menor el peligro, que los caminos fuesen bombardeados y que los guerrilleros antifascistas hagan fuego contra los vehículos desde sus escondites en las montañas. Atravesamos ciudades y aldeas que las bombas habían reducido a escombros. Muerto estaba San Giovanni cuyos puentes y ferrocarriles habían sido blanco frecuente de los aviones de bombardeo. En Ponte Patoli, el camión se volvió a detener. Decidimos ir a pedirle ayuda a los alemanes. Hay desfiladeros militares alemanes en todas las ciudades y aldeas al norte de Roma. Se nos dieron asientos en camión de la Cruz Roja que iba a Perugia y Florencia pero cuando llegamos a un gran hospital militar de Perugia, el camión recibió orden de no continuar el viaje. Entramos a Perugia en un carro tirado por un burro. En estrechas calles resonaban las botas de los soldados alemanes. Los palacios e iglesias de Perugia no han sido tocados por las bombas pero la ciudad es hoy un campo armado.

Todos los hoteles han sido requisados por el comando militar alemán. Perugia es uno de los centros de abastecimiento mas importantes para las tropas alemanas en la región central de Italia y allí se organizaban refuerzos que se mandan al frente. Un oficial alemán, al que le pedimos que nos ayudara a continuar el viaje nos dijo que una columna de camiones iba a partir para el norte a buscar uniformes de verano para las tropas de Kasselring. Ese detalle nos muestra que el mariscal intenta salir de Italia. Los camiones no pudieron partir, sin embargo, por que les faltaba gasolina. En efecto es evidente que en Italia escasea el combustible para la maquinaria de guerra alemana.

FIESTAS CIVICAS EN CINCO ESQUINAS DE TIBAS

LOS DIAS 6 - 7 Y 8 DE MAYO

PROGRAMA DE LOS FESTEJOS

SABADO 6 DE MAYO

Dedicado al señor Ministro de Gobernación Lic. don FERNANDO SOTO HARRISON

A las 12 horas. — Disparo de 12 bombetas, anunciando la continuación de las alegres fiestas.

A las 12 y 30 horas. — Paseo de alegre y graciosa mascarada por las calles del barrio y lugares aledaños.

A las 18 hrs. — Nuevamente brillarán los variados colores de la artística iluminación eléctrica.

A las 18.30 horas. — ELEVACION de globos.

A las 19 horas. — Retreta de Gala Homenaje de simpatía y cariño de la Banda de Menores de San José al señor Ministro Soto Harrison.

A las 20 horas. — Reapertura de los salones de baile. El Baile ajoelecto dilaoa Fernan: aydefm baile. El Baile social es dedicado al señor Ministro de Gobernación.

A las 21 horas. — Emocionante Juego de Fólgora.

DOMINGO 7 DE MAYO

Dedicado a don René Picado M. próximo Ministro de Seguridad

A las 9 horas. — Foot Ball infantil LA URUCA vs. TIBAS.

A las 11 horas. — Interesante Match de Foot Ball CASADOS vs. SOLTEROS, como homenaje al gran amigo don Célmo García Picado.

A las 12 horas. — Disparo de Bombetas.

A las 13 y 30 horas. — Disfraces en la playa.

A las 14 horas. — Gran partido de Foot Ball. TIBAS contra SANTO DOMINGO. En honor del señor Presidente Electo don Teodoro Picado M.

A las 14 horas. — Baile en EL APAGON, dedicado al equipo vencedor en el match. Baile Social.

A las 17 horas. — Recreo por la Banda de Menores de la capital.

A las 18.30 horas. — ELEVACION de globos.

A las 20 horas. — Baile en EL APAGON y Baile Social en honor del señor don René Picado M.

A las 21 horas. — Varfado y sorprendente juego de pólvora en reñida competencia con todos los anteriores.

LUNES 8 DE MAYO

Dedicado al nuevo Presidente de la Republica Lic. don Teodoro Picado

A las 12 horas. — Atronedoras bombetas.

A las 14 horas. — Baile en EL APAGON.

A las 17 hrs. — Recreo de gala, en honor del señor Ministro Picado M.

A las 18 horas. — Elevación de Globos.

A las 19 horas. — Cine Público en la Plaza. Cómicos con Cantinflas, Parlavé y Luis Sordini.

A las 20 horas. — Extraordinaria Retreta de Gala homenaje de simpatía de la Banda Municipal de Tibas para el señor Presidente Lic. don Teodoro Picado M.

A las 20 horas. — Baile en EL APAGON, dedicado a los visitantes. BAILE SOCIAL, dedicado a señor Presidente.

A las 24 horas. — Disparo de bombetas anunciando el final de las ya famosas FIESTAS DE CINCO ESQUINAS.

La Gran Orquesta "CHAMPION" tendrá a cargo los programas en EL APAGON. - Las Orquestas de MURILLO y SOLIS ejecutarán los bailes sociales. - Todos los partidos de Foot Ball serán amenizados por la Banda de Tibas. - Habrá toda clase de diversiones para complacer el gusto má sexigente. - Excelente servicio de camiones día y noche al módico precio de 15 céntimos. - Loteria - Bingo - Emoción - Sorpresas MUSICA - LUZ - ALEGRIA

Continúa la Eliminatoria por la Copa Gran Bretaña

Orion y Oriente, campeón de Terceras Categorías, ofrecerán el primer espectáculo de la mañana del domingo en el Estadio Nacional, enfrentándose seguidamente, los poderosos rivales capitales Sindicato del Calzado y Gimnástica

AMBOS ENCUENTROS HAN SIDO DEDICADOS AL CULTO REPRESENTANTE DIPLOMÁTICO DE LA REPUBLICA CHINA EN ESTA CAPITAL, Dr. TU YUEN TAN

Se enfrentarán mañana en el Estadio Nacional, en la segunda fecha de la eliminatoria por la Copa Gran Bretaña, Orion y Oriente, Campeón de Terceras Categorías a las 8 y 30 a. m. En el evento estelar, Sindicato y Gimnástica ofrecerán el pla-

SENSACIONAL EVENTO BASEBOLISTICO

Deportivo TACA y Centro de Sport, se enfrentarán a las 9 a. m. en el Estadio de Base Ball en constrección como homenaje a 4 cuatro altos jefes de la TACA

SON LOS HOMENAJEADOS Mr. J. FREW, E. O. WOODS, S. MARCH Y R. CLAISSE

Por medio de un conocimiento de nuestros lectores la siguiente interesante comunicación: San José Mayo 4 de 1944 Sr. Cronista Deportivo de la ULTIMA HORA Presente.

Ruego se sirva darme un lugar en su página deportiva y hacer pública esta nota: El domingo próximo, tendrá lugar en el Estadio para base ball un interesante partido, entre las novenas "Deportivo TACA" y "Centro de Sport", a las nueve de la mañana. El equipo de la TACA, en sesión celebrada el martes 2 del presente mes, acordó dedicarle este partido a cuatro altos jefes de la empresa; los señores: J. Frew, E. O. Woods,

S. March y R. Claisse. Esos jefes, se han sabido ganar las simpatías de todos los trabajadores de la empresa, y es por eso que me he permitido hacerles pasar un buen rato, el domingo (mañana). En este partido, el Deportivo "TACA", estrenará sus uniformes, obsequiados muy gentilmente por esta empresa, por medio de su gerente asociado, Don Raúl Zelaya, con quien estamos muy agradecidos, pues ha ayudado mucho al deporte dentro de la empresa. Rogándole hacernos esta publicación, le doy las más expresivas gracias, quedando completamente a sus órdenes. Arturo Arias E. Cronista Deportivo TACA

MAGNIFICO PROGRAMA RADIOFONICO ESTA NOCHE

En honor del Lic. don Máximo Quesada y señora y del Profesor don Fernando Arce y señora será transmitido esta noche desde los micrófonos de "La Voz del Trópico"

Se nos envió hoy la siguiente comunicación: Director de ULTIMA HORA Presente. Muy atenta y afectuosamente le ruego a usted dar publicidad, si para ello no hubiere inconveniente, a la siguiente nota: Hoy a las 7 de la noche en "LA VOZ DEL TROPICO", será transmitido un programa de canciones que el señor Porfirio Salas Muñoz en colaboración con el cantante don Marco Tulio Herralde y los señores don Antonio Meléndez y don Melicio Muñillo, famosos guitarristas de renombre, dedicarán a los señores Lic. don Máximo Quesada, señora de Quesada y al profesor don Fernando Arce y Señora de Arce. Al agradecerme altamente, una vez más, su deferencia de siempre, permítame saludarlo muy afectuosamente deseándole toda clase de bienestar. Afmo. servidor y amigo, Porfirio Salas Muñoz

MAÑANA TOMA POSESION LA DIRECTIVA DEL CLUB JUVENTUD UNIDA

A LAS DOS DE LA TARDE SE EFECTUARA UNA ASAMBLEA GENERAL DE ESTE ORGANISMO CON ESTE FIN

El acto terminará con una academia de baile, para la que existe mucho entusiasmo

Mañana a las dos de la tarde se reunirá en asamblea general el Club Juventud Unida, para el acto de la toma de posesión de la directiva recién electa. El Club Juventud Unida agrupa a los jóvenes de Costa Rica, los de banderías políticas, buscando para la juventud costarricense horizontes más despegados. La asamblea general para la toma de posesión se efectuará en

el local del Club Juventud Unida, frente a la plazuela San Martín. El acto terminará con una academia de baile, para la que existe mucho entusiasmo. Se invita cordialmente a los miembros del Club y a todos los jóvenes que conculquen con sus ideas de democracia y de progreso

TODO ESO ES FALSO...

(VIENE de la Pág. UNO) Se informa en el "Diario de Costa Rica" que se ha efectuado una reunión de notables para analizar determinadas cuestiones diplomáticas en relación con la toma de posesión del licenciado don Teodoro Picado. Esa información es absolutamente

mente falsa en lo que conmigo se relaciona. No se ha efectuado ninguna reunión de notables que yo sepa, ni he externado opinión alguna. Deseo que ustedes hagan esta aclaración a la mayor brevedad. Complacemos al licenciado Anderson.

FUTBOL INTER-UNIVERSITARIO

INICIARONSE HOY EN PLAZA GONZALEZ VIQUEZ Y EN LA SABANA LAS PRUEBAS BALMOPEDICAS ORGANIZADAS POR EL UNIVERSITARIO. — LOS ENCUENTROS QUE SE CELEBRARON HOY FUERON DEDICADOS AL PROFESOR DON MIGUEL A DAVILA Y DEL LIC. DON GONZALO GONZALEZ G. DE CANO DE LA FACULTAD DE FARMACIA

Se iniciaron hoy, en Plaza González Viquez y en la cancha del Universitario, en la Sabana, las competencias futbolísticas inter universitarias organizadas por la Asociación Deportiva Universitaria.

A las 10 y 30 a. m. se enfrentaron en la Plaza González Viquez las potentes oncas del Liceo de Costa Rica y del Seminario. Este emocionante y reñido encuentro fue dedicado al Profesor don Miguel A. Dávila.

En la Sabana, cancha del Universitario y a la misma hora, se efectuó el cotejo concertado entre las Facultades de Agronomía y de Farmacia. Este encuentro fue dedicado al Decano de la Facultad de Farmacia, Lic. don Gonzalo González G.

Mañana se enfrentarán en la Sabana, cancha del Universitario a las 9 a. m. las Facultades de Ciencias contra la de Dentistería. Este encuentro será jugado

en honor del Decano de la Facultad de Ciencias, Profesor don Rubén Torres Rojas. A las 10 y 30 a. m. se enfrentarán Liceo Sarmiento contra Facultad de Ingeniería en honor del Director del Liceo Sarmiento, profesor don Fabio Rojas Díaz.

El lunes 8 de los corrientes, en la cancha del Universitario y

a las 9 a. m. se enfrentarán el Colegio Los Angeles y las Escuelas Internacionales de Comercio, en honor del Profesor don Guillermo Hoppe.

A las 10 y 30 a. m. jugarán las facultades de Derecho y Farmacia en honor del Decano de la escuela de Derecho, Lic. don Fernando Baudet.

REGIO BAILE

Mañana Domingo en la Pensión Otoya

100 varas al Norte de la Casa Amarilla y 100 varas al Este

ALEGRE Y SELECTA MUSICA

ESPLENDIDO SERVICIO DE CANTINA

ARROZ CON POLLO, TAMALES, ETC.

CUOTA DE ENTRADA C 4.00

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

A los Agricultores interesados en cultivar Arboles de Hule

La Secretaría de Agricultura, en colaboración con la Estación Experimental de Cultivos de Hule establecida en Turrialba hace un llamamiento por este medio a todos los propietarios de fincas, grandes o pequeñas, con el fin de que puedan aprovechar la magnífica calidad de árboles productores de hule que la Estación Experimental distribuirá muy pronto. Para formular las solicitudes se ruega llenar el formulario siguiente:

HOJA DE REFERENCIAS

Nombre completo del finquero sembrar

Situación de la finca (Prov. Ca

Ubicación exacta de la finca (ntón. Distr.)

Clase de Terreno

Drenaje superficial

Drenaje del subsuelo

Altura sobre el nivel del mar

Cultivo que tuvo antes el terreno

Condición actual del terreno no

Cantidad de Arboles que desea

Otras referencias que nos pueden interesar

Indíquese si la siembra será hecha personalmente por el solicitante o por trabajadores bajo su dirección

Todas las anotaciones deben ser hechas con la mayor claridad posible.

La posición exacta de la finca será indicada con el mayor número de datos a fin de que cualquier persona pueda encontrarla sin dificultad.

Los formularios deben ser remitidos a la siguiente dirección: Sección de Cultivo de Hule, Secretaría de Agricultura San José.

ESTADIO NACIONAL

MAÑANA DOMINGO 7 DE MAYO

POR LA VALIOSA COPA "GRAN BRETAÑA"

A LAS 8.30 HORAS:

"ORION F. C." contra "ORIENTE"

Y A LAS 10.30 HORAS:

"GIMNASTICA" contra "SINDICATO"

Como demostración de simpatía al Excelentísimo Señor Ministro de China.

PRECIOS: Sombra ₡ 1.00 - Damas y niños en Sombra ₡ 0.50 - Sol ₡ 0.50

APROBADA EN TERCE

(PASA a la Pág. 7.)
del poder ejecutivo. Inmediatamente lo firmó el señor presidente. Mañana se publicará en el "Diario Oficial".

De esta manera, se garantiza inamovilidad a los empleados municipales de Heredia y Alajue la que no estaban seguros en sus cargos debido a causas políticas.

PUESTO EN LIBERTAD MO-

HANDAS GANDHI
BOMBAY, INDIA, 6 UP. — Mohandas Gandhi, líder nacionalista indio fue puesto en libertad hoy. Gandhi fue un prisionero político desde agosto de 1942 cuando fue detenido durante graves disturbios civiles. Desde hace tiempo el líder anciano padece de la fiebre palúdica.

Mañana en los teatros: RAVENTOS, CAPITOLIO Y AMERICA!
LA DAMA DE LAS CAMELIAS

Con Emilio Tuero y Lina Montes: La Historia más romántica de todos los tiempos!

El Circuito Teatral Raventos, presenta hoy en el RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 — 1.40
Estrenado cómico de la Fox!
Laurel y Hardy, en:
QUE PAR DE VIVOS

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
Gene Tierney, en:

INFIERNO EN LA TIERRA

ADELA

A las 3, 7 y 9 — 0.60
Vivien Romance, en:

ROSA DE SANGRE

AMERICA

A las 3, 6.45 y 9 — 0.95
Negrete, en:

UNA CARTA DE AMOR

CASTRO

A las 7.30 — 0.60
María Félix, en:

UNA MUJER SIN ALMA

Muy pronto: EL REBELDE o ROMANCE DE ANTONIO, con Jorge Negrete y María E. Marques; MIGUEL STROZOFF O EL CORREO DEL ZAR, con Julian Soler y Lupita Tovar. — BELLEZA-RITMO Y AMOR, con Dorothy La Nour, Ray Milland y muchas estrellas más.

In film sensacional de Cecil B. DeMille. — LA PICARA JUSU, con Ginger Rogers y Ray Milland.

FIJARONSE LOS....

(Viene de la pág. PRIMERA)—turna, ₡ 6.00; jornada diurna, ₡ 5.50. Endulzadores: jornada nocturna, ₡ 6.75. Levadureros: jornada diurna, ₡ 6.00.

El obrero que el patrono designe como jefe ganará ₡ 3.00 más sobre su sueldo.

Estos salarios fueron aprobados por unanimidad de los votos presentes y serán recomendados inmediatamente a la Secretaría de Trabajo y Previsión Social.

NO CONTESTARA...

(Viene de la pág. PRIMERA)—te, ha dicho que no contestará esa publicación porque al proceder, como ha procedido, negando la venta de gasolina a la compañía "Tan" está siguiendo instrucciones superiores.

De los informes que ha suministrado el señor Vermont se desprende que el gobierno de los Estados Unidos, en el esfuerzo de guerra, no quiere que se gaste gasolina en menesteres que no son esenciales.

DINAMARCA Y....

(Viene de la pág. UNO) trece por ciento del petróleo que produce Rumanía. Esa es la tercera de las mayores refinadoras de Europa y por allí pasan medio millón de toneladas de petróleo crudo al año. La planta está conectada por oleoductos directos con el Mar Negro. En ataques diurnos y nocturnos, los aliados perdieron veinticuatro aviones de guerra inclusive dieciséis bombarderos pesados. Los aliados hicieron en total unas mil novecientas sesenta operaciones entre ellas el dramático bombardeo de precisión de la real fuerza aérea contra la vital presa de la torre en las cercanías de Pescara. Las operaciones diurnas y nocturnas de ayer constataron un nuevo record tanto por su número como por el tonelaje de bombas lanzadas contra las instalaciones enemigas. Ese tonelaje no fue dado a conocer por la fuerza aérea del Mediterráneo. En este curso, los ataques aliados derribaron a once los aviones nazis. Mientras en tierra la calma es solo interrumpida por pequeños choques de patrullas, la fuerza aérea del Mediterráneo mantiene incesante su ofensiva contra las comunicaciones enemigas en Italia. Los bombardeos livianos atacaron de los depósitos de municiones al oeste de Albano en frente de Anzio y cazas de bombardeo castigaron las comunicaciones camineras y ferroviarias, puentes y emplazamientos de cañones en los puertos aéreos y navíos al norte y sur de Roma.

WASHINGTON, 6 UP. —El subsecretario de Estado Edward Stettinius dice haber obtenido informes directos de los líderes de los gobiernos en exilio durante su visita a Londres. Predice que los contactos que estableció con estos gobiernos serán muy importantes en el futuro. Stettinius también se siente optimista respecto a sus discusiones con los ingleses sobre los problemas del Medio Oriente.

REGIO BAILE

Mañana Domingo en la Pensión Otoyá

100 varas al Norte de la Casa Amatilla y 100 varas al Este

ALEGRE Y SELECTA MUSICA

ESPLENDIDO SERVICIO DE CANTINA

ARROZ CON POLLO, TAMALES, ETC.

CUOTA DE ENTRADA ₡ 4.00

ARREGLADA LA...

(Viene de la Página 1)
ma y Nicaragua.

Esta mañana, al inquirir en fuertes oficiales sobre este asunto se nos fijó que todo se había solucionado en forma brillante. Ni la más lejana nube empaña el horizonte protocolario de los

actos de la toma de posesión de don Teodoro Picado.

En el hallazgo de la fórmula de arreglo jugó papel importante la intervención del Cuerpo Diplomático residente en el país. Lo que nos complace hacerlo saber a nuestros lectores.

Teatro Latino

HOY - A las 8.30 - ₡ 0.50 - HOY

Colosal Función de Beneficio para el formidable artista nacional

EDWIN BREALEY

quien ha sido obsequiado por el comercio con los siguientes valiosos regalos que se sortearán entre el público asistente:

MODAS MIMI: 1 valioso

frasco de perfume

BOTICA ISABEL: 1 bello

juguete.

ALMACEN JULIO CARRO: 1 caja levadura.

EL GRAN ORIENTE: Una

cena.

CANTINA LA NAVE. 1

lata de conservas.

TIENDA LA FAMA: 1

pendantif de plato

LIBRERIA NOVOA: 1 novela.

TIENDA EL BUEN PRECIO: 1 mota de plumas.

LA GRUTA SANTA MARCEL DRAGON: 1 botella de

TA: 1 bolsa viveres.

LA CASA BLANCA: 2 libras de café.

LA SURTIDORA. 1 jabón

fino.

LA CASA DE LAS REVISTAS: 15 revistas.

LA NEGRITA: 2 pequetos navajitas. — CARLOS VIQUEZ: 1 termómetro; EL BALCON DE EUROPA: 1 caja grande de galletas; FARMACIA IDEAL: 2 jabones finos Marisel; FARMACIA SANTA ELENA: 1 frasco loción; — CARMEN DE SCHAFER: 3 botes lamedor; CURLING: 1 valioso queque de moca; TIENDA LA ELLGANCIA: 1 corbata de seda. EL CASTILLO: 4 pares de medios de señora; TIMBRE LA FERIA: 6 vasos de cristal; LA WALKIRIA: 1 fina mananita de señora; EL RETORNO: 1 botella de vino fino; LA CASA DE LOS ESPEJOS: 1 bello cuadro. JARDINERIA COSTA RICA: 1 bouquet; CANTINA EL FARO: 1 jabón de tocador;

ASISTA ESTA NOCHE AL TEATRO LATINO. FUNCION DE GALA DEDICADA AL DIGNO GENERAL

SANTOS MATUTE GOMEZ

TANCO-LORCA, muy pronto con un regio conjunto de 20 prominentes artistas, en este Teatro.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

ASUETO EL 8 DE MA

Así lo ha dispuesto el Poder Ejecutivo para los empleados públicos, pues conforme al Código Trabajo, ese día no es feria para las empresas y trabajadores particulares

El Poder Ejecutivo, ha resuelto declarar feriado para los empleados públicos el próximo día 8 de mayo.

Conforme al Código de Trabajo, ese día no es feriado para los trabajadores de empresas particulares.

Así pues, los empleados públicos gozarán de un día de descanso el próximo lunes, en que se hará la trasmisión del poder al Lic. don Teodoro Picado.

EN UNA MALETA.

Viene de la página primera: maron a la policía cuando, con un hilo de sangre salir uno de los costados del cuerpo. Junto al cadáver de la mujer encontraron una docena de sers de niño, dieciséis pares de medias también para niño, toalla empapada en sangre, zas de ropa y una gran cantidad de sal. La policía trabajó nosamente para identificar a mujer, mientras se le practicó la autopsia pues reconocida su hábito externo no presentaba ni heridas ni lesiones aparentes.

Pronto: "BATAAN", por Robert Taylor. "ALI BABA Y LOS 40 LADRONES", por María Montes, en colores. "MARIA CANDELARIA", por JOLORES DEL RIO.

Mañana domingo, PALACE, VARIEDADES, MODERNO, IDEAL!

"FLOR SILVESTRE"

El más grande y bello espectáculo artístico mexicano del año! Una creación dramática realizada con una profunda dignidad de Arte. Garantizamos su alta calidad!

Mañana Domingo, MODERNO, KEITH! El terrorífico estrenazo enorme!

EL HIJO DE DRACULA

El hombre vampiro! El conde que chupa la sangre! El "muerto".

LA EMPRESA TEATRAL URBINI S. A. presenta, hoy SABADO 6 DE MAYO

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.9
Estreno emocionante! LA PANDILLA, en:
FUERTES Y VALIENTES

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.7
Judy Garland, en:
PASION TEATRAL

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.5
Programón doble de estrenos!
CANTANDO VIENE EL AMOR, por León Errol y ROSA LINDA

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.35
John Wayne, en:
HORCA Y CUCHILLO

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
Lic. Holt en el éxito:
JUSTICIA AL GALOPE y MARIDA SUPLENTE por León Errol.

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.3
EL RANDOLERO INOCENTE por John Wayne

ANUNCIENSE

"ULTIMA HORA"